

Colegio Público Prácticas

Catedrático Jaime Mas i Porcel s/n
03005 ALICANTE
TF- 965937360 FAX- 965937361
03001647@edu.gva.es



PARA TODOS LOS SANTOS, MONSTRUOS VALENCIANOS

Todos los Santos, la Noche de las Almas, Halloween... diversos nombres para una realidad similar con diferentes creencias. Para un día mágico del calendario, como San Juan o la Noche de Walpurgis, donde todo es posible, donde las criaturas fantásticas de la imaginación popular cruzan al mundo de los vivos.

Los valencianos tenemos una mitología popular, de criaturas fantásticas, presentes en leyendas y cuentos. *El Butoni, la Quarantamaula, les Miules, els greixers, les encantades, els ogres, les serps amb cabellera, l'home del sac...* Antes temidos y respetados con sólo nombrarlos. Ahora, duermen en el túnel del tiempo, como tantas otras costumbres de nuestra identidad... O dormían. Desde hace unos años, reavivan y batallan contra los monstruos extranjeros.

Nuestros monstruos han vuelto. Y dicen que Halloween tiembla. Ayudarnos a que nuestros monstruos se queden con nosotros.

Aprovechando que llega la fiesta de Todos los Santos, hemos realizado un proyecto sobre los seres fantásticos más representativos de la cultura popular valenciana que hemos trabajado en todas las clases. A partir de la lectura del cuento "De por" de Dani Miquel, que estuvo en el centro el jueves 20 de octubre dando un espectáculo que todos disfrutamos, los alumnos han conocido a los monstruos que forman parte de nuestra tradición oral.

En las clases de Valenciano y Plástica han dibujado, creado, pintado, explicado, las figuras de los monstruos que se expondrán en unos paneles el lunes 31 de octubre por el camino que sube al centro. Todo el alumnado, profesores y familias tendremos la oportunidad de disfrutar de esta exposición.

Durante la mañana, bajaremos por cursos a ver los carteles que han hecho nuestros compañeros y compañeras. Para eso, os pedimos que rellenéis la autorización que os entregarán vuestros hijos e hijas. Al subir de nuevo al colegio, tendremos música y bailaremos con nuestros disfraces.

Los alumnos de infantil, 1º, 2º, 3º y 4º vendrán disfrazados de casa. Los de 5º y 6º se cambiarán después del patio.

Muchas gracias por vuestra colaboración. Recuperemos nuestras tradiciones, que no caigan en el olvido.

El claustro de profesores